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「愛 －さりげなく あざやかに－　We Serve!」

　このたび、歴史と伝統のある誇り高き尾道ライオンズクラブの第68代

会長を拝命いたしました平 裕一でございます。重責に身の引き締まる思

いとともに、「愛 ―さりげなく あざやかに― We Serve！」のスローガ

ンのもと、誠心誠意クラブ運営に努めてまいる所存でございます。

　ライオンズクラブの創立者メルビン・ジョーンズは、「ライオンズの奉仕

の始まりは、理性的行為や、楽しい行為からではなく、無償の行為がはじ

まりである」と説いております。すなわち、奉仕の原点は、見返りを求め

ぬ「愛」にあり、他者のために尽くす真心こそ、私たちが何よりも大切にすべき精神であると考えます。グ

ローバル化と価値観の多様化が進む現代において、国際的・宗教的・文化的対立が未だ絶えない今こそ、

「愛・道徳・おもいやり」という普遍的な精神に基づいた物心両面からの奉仕活動がこれまで以上に重

要となってまいります。

　本年度の活動指針「MISSION70」では、70周年に向けて歴史と伝統を継承しつつ、変革すべき点を的

確に見極め、「変えるべきものと、変えてはならないもの」を検証し、持続可能なクラブ運営を目指します。具

体的には、会員増強による組織基盤の強化、地域のニーズに応じた社会に真に必要とされる奉仕活動の

実践、会員の満足度を高め、楽しめる充実した例会運営、そして時代の変化に柔軟に対応するためのクラ

ブ体制の強化、組織体制の構築に注力いたします。

　会員一人ひとりの力こそがクラブの未来を築いていきま

す。ともに、「愛」をもってあざやかに彩りある奉仕を実現

してまいりましょう。

　結びに、諸先輩方のご功績に深く敬意を表しますととも

に、今後とも皆様のご理解とご支援を賜りますよう心より

お願い申し上げます。

尾道ライオンズクラブ　第68代会長　平　　裕一

スローガン
「愛 －さりげなく あざやかに－ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ！」

2025-2026年度尾道ライオンズクラブ会長就任挨拶



第一副会長　河井　　茂
第一副会長をお受けして

　平 裕一会長スローガン「愛 －さりげなく あざやかに－　We Serve!」のもと円滑な運営ができるよ
う努めてまいります。また、特別委員会「MISSION 70実践委員会（ＧＭＡ・ＧＡＴ）」におきましては委
員長を拝命致し、委員会15名のメンバー中心に、会員メンバー皆様のお力添えを頂きながら会員増強・
推進実践の取組に尽力してまいります。
　新会員15名の目標を掲げ一丸となり、私自身微力ではございますが、志高くチャレンジし邁進してい
きたいと考えております。何卒ご支援ご協力のほど宜しくお願い致します。

第二副会長　大髙　賢也第二副会長を拝命して
　今年度、第二副会長を務めさせていただきます大高賢也です。
　ライオンズクラブの精神である「We Serve」のもと、微力ながら地域社会に貢献し、クラブの活動を
より活発にしていくために尽力をしてまいります。
　地域に真に必要とされる社会奉仕活動の推進・実践を各事業委員長と密に連携し、共に学び副会
長として横の連携をスムーズに行っていけるよう一年間、笑顔を忘れず、真面目に楽しく全力で務めてま
いりますのでご指導、ご協力よろしくお願いします。

幹事　鍜治川立章幹事を拝命して
　尾道ライオンズクラブ2025～2026年度幹事の職を仰せつかりました鍜治川です。１年間どうぞよろし
くお願いします。
　今期は平会長のスローガン「愛 －さりげなく あざやかに－　We Serve!」をのもと、クラブの歴史と
伝統を受け継ぎながらも、変えなければいけないもの、変えてはいけないものをしっかりと見極め、未
来へ繋げる持続可能なクラブを目指す活動を会員の皆様と行っていきたいと思います。
　また、幹事として会長の補佐及びクラブの円滑な運営を心がけ、アクティビティが活発に展開されるよ
うに一生懸命務めさせていただきます。
　何かと至らない点があると思いますが、会員の皆様の御指導、御鞭撻を宜しく御願い申し上げます。

会計　御藤　良基愛のある会計を
　平会長の方針である「愛」をテーマにした会計を心がけます。数字に秘められた意図を出来るだけ愛
を持って読むようにします。
　平会長には、私が会長の時に幹事を快く引き受けてもらい、一年間、大変助けてもらいました。今回
は、そのお返しのつもりで引き受けました。私も後期高齢者になり、年を取りましたが、会長の足を引っ
張ることのないよう、また皆様にご迷惑をかることのないよう、最後のご奉公として、この一年間、取り
組みたいと思っています。どうぞ、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

ライオン・テーマー　大本　　誠ライオン・テーマー就任のご挨拶
　このたび、ライオンズクラブのライオン・テーマーを務めさせていただくことになりました大本誠です。
　まだまだ分からないことも多いですが、会長をはじめ皆さんと一緒に楽しく、前向きにクラブ活動に
取り組んでいきたいと思っています。例会や奉仕活動がスムーズに進むようにしっかりサポートしていき
ますので、どうぞ一年間よろしくお願いいたします！

テール・ツイスター　高橋　大蔵テール・ツイスターを拝命して
　次期はテール・ツイスターをお願いします、と言われて、改めてテール・ツイスターとは何ぞや、と調べ
てみましたら次の様に書かれていました。『クラブ役員の一人。例会やその他の会合で種々のアイデア
によって会合を盛り上げ、会員間の親睦を図るのがその任務である。そのため会員にファインを課す権
限が与えられている。1998～99年からテール・ツイスターをクラブに置くか否かはクラブが自由に決めて
よいことになった。日本ではテール・ツイスターはファインのほか、ドネーションにも深くかかわっている
ので、一般にその設置は必要と考えられている』とのことでした。
　今期もドネーションについては、誕生日や家族の結婚、入学等めでたいことはどんどんご出宝いただ
きたいと思いますが、結婚記念日やご家族の誕生日も含めてめでたいことが有った時にはお声がけす
ることもあると思います。その時には惜しげも無くドネーションを宜しくお願いいたします。



出席・大会委員長　住吉　浩道例会出席率100%を目指して
　出席・大会委員長を拝命いたしました住吉です。例会への出席はメンバーの義務となっていますが、会員減少と共に例会の出席率も
下がっておるように感じております。例会や補正でのお声がけ等様 な々対策をし、今期中１度でも出席報告にて「出席率100%です」と皆
様へ報告出来る様、委員会メンバーと共に出席率の向上へ努力していきます。どうぞよろしくお願いします。

会員・会則委員長　髙垣　正悟会員拡大
　会員・会則委員長を拝命した髙垣です。一年間どうぞよろしくお願い致します。
　会員の拡大については毎年の課題であり、尾道だけではなくライオンズクラブ全体のテーマでもあります。今年度は平会長が提唱す
るmission70に向けて、特に気持ちを引締めて取組まなくてはならないと感じています。また、同時に退会者の減少を強く望んいるとい
う思いが伝わってきます。皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。

財務委員長　山本　世史財務委員長を拝命して
　この度、平会長のもと財務委員長としての任を拝命し身の引き締まる思いです。財務の面から会長幹事の支えに少しでもなれるよう頑
張っていきます。先輩方が築いてこられた尾道ライオンズクラブの伝統と文化を守りつつも、時代に即した新しい取り組みにも果敢に挑
戦していく一年にしていきたいと思います。

計画委員長　高橋　武也「礎（いしずえ）」
　計画委員長を拝命いたしました、高橋武也です。2025-2026年度の計画委員会のテーマを礎（いしずえ）としました。
　言うまでもなくライオンズクラブ活動の本質は「奉仕」です。その活動の土台となるのが例会ではないかと思います。月に２回集まって
活動の方向性を確認し元気をもらう、そんな場が理想の例会ではないでしょうか？
　１年間そんな理想の場、活動の礎となるような場を目指して平会長の熱い想いを実現すべく「不惜身命」頑張ってまいります。

IT・MC・情報委員長　河本　泰行楽しさの追求と発信
　このたび、IT・MC・情報委員会の委員長を拝命しました。
　本年度は、インターネットを活用し、事業の魅力や意義をタイムリーに発信していくことに挑戦します。
　また、会報は会員の想いや事業の工夫が伝わる、読んで楽しくためになるものにしたいと考えています。
　失敗を恐れず、新しいことにも前向きに取り組んでまいりますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。

YCE・国際関係・LCIF・アラート委員長　大本　和英YCE・国際関係・LCIF・アラート委員長を拝命して
　今期、YCE・国際関係・LCIF・アラート委員長を拝命いたしました。大髙第二副会長のご指導のもと、今期の委員会活動を着実に実
施して参ります。
　活動の大きな柱の一つは、尾道瑠璃ライオンズクラブと共同で実施する小学６年生と中学１年生を対象とした、国際平和ポスターコン
テストへの応募事業です。他に、ないに越したことはない緊急事態支援活動もあります。災害等が発生し尾道ライオンズクラブとして対
応が必要な場合には、皆様のご協力を賜りながら迅速に行動して参ります。１年間、どうぞよろしくお願いいたします。

青少年育成・ライオンズクエスト委員長　麻生　裕雄求められ喜ばれる奉仕
　2025年度青少年育成・ライオンズクエスト委員長を仰せつかります麻生裕雄です。
　平会長が掲げられる活動指針の中に、求められ喜ばれる奉仕があります。「何の為に、誰の為に」ということを常に念頭に置き、ライ
オンズ活動を行っていきたいと思っています。会員の皆様のご参加ご協力なしでは各事業を確立することはできません。
　一年間よろしくお願いいたします。

市民（環境保全・保健福祉）委員長　今城　　元お力添えお願いします！
　市民委員会スローガンは「Reconstruction Remind Resume」活気ある、活動力ある尾道ライオンズクラブの再現、活気ある時代を思
い出そう。ライオンズクラブに入った時の熱い気持ちを思い出そう、そして再び始めよう　取り戻そう。
　責任感をしっかり持ち、尽力します。市民委員会メンバーにとどまらず尾道ライオンズ全員で大きな波紋を起こしましょう！
　尾道ライオンズ「皆は一人の為に　一人は皆の為に！」どうぞよろしくお願い致します。

薬物乱用防止（献血・献眼・献腎・小児がん）委員長　亀田　年保未来を担う子どもたちのために
　薬物乱用防止（献血・献眼・献腎・小児がん）委員長を拝命した亀田年保です。
　薬物乱用防止教室は、ライオンズクラブの活動の中でも、とりわけ意義あるものだと感じています。ひとつでも多くの小・中学校で、
「ダメ。ゼッタイ。」をPRし、子どもたちの未来を守っていきましょう。また、献血は2026年３月17日（市役所）のほかにも、開催したいと
考えております。徳永修副委員長ほか、各委員のご協力をいただきながら頑張ってまいります。
　ご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。



■ 7月第二例会【1606回】 通常例会
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〈編集・発行〉

●日時／7月15日（火） 12:15～13:30
●場所／尾道国際ホテル

ライオンズローア　山本幹事

・2024年度決算・監査報告　　・2025年度予算(案)発表
・会計就任挨拶、各委員長挨拶・活動方針発表

■ 8月第一例会【1607回】ゲスト例会
●日時／8月5日（火） 12：15～13：30
●場所／尾道国際ホテル

6月３日（火）　第1603回 第一例会

６月17日（火）　第1604回 最終例会

獅子の広場

6月誕生の方

左から　山根会長、山本幹事、
鍜治川次期幹事、河井次期第一副会長

山根会長挨拶

山根会長ライブ ライオンズローア
亀田計画委員長

山本幹事挨拶 乾杯のご発声　髙橋前会長

アンケートにご協力いただいたみなさんには申し訳ありませんが、とりあえず変わり映えのしないスタートとなってしま
いました。今後、読んで楽しく保管したくなる会報作りに励みたいと思います。よろしくお願いします。（編集長より）

【百獣の編集室から】


